

Le Président de la République a nommé des ressortissants des régions anglophones à des postes clés du gouvernement. Une autre réponse à la crise anglophone.

Une grande première ! Le puissant ministère de l'Administration Territoriale sera dirigé, pour la toute première fois par un ressortissant de la partie anglophone du pays. Dans son décret de remaniement ministériel signé le 2 mars 2018, Paul Biya a choisi Paul Atanga Nji pour occuper cet important portefeuille.

Ministre chargé de mission à la Présidence de la République depuis une dizaine d'années, celui qui occupait également le poste de Secrétaire permanent du Conseil national de la sécurité a vu le jour en 1960, à Bamenda, chef-lieu de la région du Nord-Ouest. Ce banquier représente le principal contrepoids au SDF de Ni John Fru Ndi dans cette région. Ce n'est d'ailleurs pas un hasard, si Atanga Nji est président de la section RDPC de la Mezam.

Sa promotion sonne comme une réponse de Paul Biya à une partie des revendications liées à la crise anglophone. Parmi les récriminations faites au pouvoir de Yaoundé dans cette crise sociopolitique qui secoue le Nord-Ouest et le Sud-Ouest depuis un an et demi, l'absence des Camerounais de cette partie du pays, à des postes importants au sein de l'appareil gouvernant.

Autre anglophone portée à un ministère clé, Mme Nalova Lyongha Pauline Egbe. L'ancienne Vice-chancellor de l'université de Buea, prend les commandes du ministère des Enseignements Secondaires. Cette universitaire chevronnée, nommée en décembre 2017, présidente du conseil d'administration de l'hôpital général de Douala, est originaire de la région du Sud-Ouest. Son choix ne peut être anodin dans un contexte marqué par l'approches de plusieurs élections (sénatoriales, législatives, municipales, présidentielle).

Source: Cameroun-Info.Net
